



## **Communiqué de presse de la Fédération des Sociétés de Pêche Genevoises FSPG**

**Genève, le 27 juin 2025**

### **Récentes pollutions aux hydrocarbures et autres atteintes aux milieux aquatiques du Rhône genevois**

Les deux récents évènements de pollution des eaux du Rhône citadin par des hydrocarbures provenant d'un des chantiers du projet Génilac porté par SIG, au sujet desquels la FSPG va de nouveau déposer une dénonciation pénale au Ministère public, viennent alimenter notre exaspération face à la dégradation alarmante du Rhône genevois et de ses milieux aquatiques connexes.

Ce d'autant plus que ces deux pollutions sont survenues quelques jours après notre action médiatique de coloration à la fluorescéine de 4 cours d'eau genevois, qui visait à sensibiliser la population sur la gestion des eaux pluviales et des fameuses "grilles de route" qui aboutissent pour la plupart dans les rivières et/ou le lac et qui sont la cause des pollutions récurrentes de nos eaux.

Aux deux incidents liés au chantier Génilac sur le Rhône, s'ajoute la récente opération de gestion sédimentaire de la retenue du barrage de Verbois qui a, comme à chaque fois, impacté fortement la vie aquatique du Rhône genevois.

Dans ce contexte, les pêcheurs et pêcheuses de la FSPG sont extrêmement inquiets de la répétition de ces graves pollutions qui dégradent durablement les eaux du Rhône et la faune et la flore qu'elles abritent.

La gestion sédimentaire du Rhône genevois mais aussi les projets Génilac méritent que les SIG se penchent de manière sérieuse et proactive sur les forts impacts qu'ils occasionnent sur nos milieux aquatiques et qu'une réflexion sur la minimisation de leurs effets néfastes soit instaurée dans les plus brefs délais pour que ces incidents ne se reproduisent plus à l'avenir et que parallèlement des compensations écologiques à la hauteur de ces chantiers/opérations de grande ampleur soient proposées par les SIG.

Les pêcheurs et pêcheuses de la FSPG continueront à jouer leur rôle d'observateurs très attentifs des milieux aquatiques du Rhône et du Léman et n'auront de cesse de dénoncer les pollutions qui impactent non seulement la faune piscicole, mais surtout l'eau, notre source de vie !!

Pour la FSPG    Zénon Lambert - président / Maxime Prevedello – secrétaire

Pour informations aux médias : Maxime Prevedello – secrétaire FSPG

079 317 00 94    [maxime.prevedello@fspg-ge.ch](mailto:maxime.prevedello@fspg-ge.ch)

[www.fspg-ge.ch](http://www.fspg-ge.ch)